

Durangaldea

Alain Salterain

ERMUA – El Ayuntamiento de la localidad acaba de presentar el proyecto de presupuestos para este año. El equipo de gobierno socialista, liderado por Carlos Totorica, pretende aprobar el próximo día 21 unas cuentas que ascienden a 19 millones de euros.

Sin embargo, no todos los partidos políticos están contentos con la oferta realizada por el PSE. El grupo más crítico ha sido el PNV, quien ha calificado de “extraña situación”, la cantidad de solicitudes que en esta legislatura ha realizado el grupo jeltzale y que se han quedado sobre la mesa. “Quedaron olvidadas por ser supuestamente inviables según el equipo de gobierno”, señalaron ayer. Sin embargo, según apuntó el portavoz jeltzale, Jol Gisasola, “con la cercanía de las elecciones parece no solo que no eran imposibles de llevar a cabo, sino que se van a realizar rápidamente”. Entre ellas, Gisasola destaca la reparación del socavón de la calle Aldapa, el aumento del dinero para cuidar jardines y parques, el asfaltado de zonas de Ermua “bastante olvidadas”, la reparación del mobiliario urbano o las rampas de San Pelayo a Ongarai, “un proyecto que hemos solicitado repetidamente y que ahora, milagrosamente, se recupera”, remarcan.

Para este año, el PNV propone otras cuestiones, “con carácter eminentemente social”, como la posibilidad de subvencionar el transporte para trabajadores y estudiantes, ayudas para los comedores escolares y dinero para arreglos en colegios. “Un total de 90.000 euros, que supone menos del 0,5% del presupuesto y además proce-



Los jeltzales proponen ideas al presupuesto de 2015 para

Critican que Ermua desoye a la oposición

El PNV denuncia que el Ayuntamiento no lleva a cabo sus ideas hasta las elecciones

de de una propuesta del aumento de ingresos o de reducir partidas que en años anteriores no se han agotado”, señala el portavoz jeltzale.

Fuera del aspecto social, el PNV de Ermua considera importante también llevar a cabo proyectos como la creación de un espacio añadido al garbigne en el que poder hacer pequeñas tareas de

mantenimiento de vehículos, con un foso y espacio de reciclaje de los materiales usados, o destinar parte del presupuesto a proyectos que sean beneficiosos para los conductores, sobre todo teniendo en cuenta que “la situación del aparcamiento en Ermua se ha agravado después de la implantación de la OTA”. Igualmente, también reclaman la peatona-

mejorar Ermua. Foto: DEIA

lización de Zubiaurre. “Si el equipo de gobierno no está dispuesto a ceder en un 0,5% sus propuestas para mejorar el bienestar de los ermuarra, nos veremos obligados a no apoyar estos presupuestos municipales”, recuerdan.

ENMIENDA CONJUNTA Además consideran importante llevar a cabo una enmienda conjunta con los demás partidos de la oposición para dedicar 10.000 euros a subvencionar a los colegios con transporte escolar interno en el municipio. “Los colegios que disponen de este servicio lo hacen como transporte no subvencionado, por la poca distancia que hay hasta los centros. La realidad demuestra que aunque la distancia no sea excesiva, sí que para muchas familias este transporte es la única posibilidad de llevar a sus hijos e hijas a clase”, remarcaron. ●

Río Durango organizará en Matiena su primera asamblea

DURANGO – El programa Río de Oro, que permite que niños saharauis con diferentes discapacidades pasen el verano en la comarca, organizará una asamblea abierta al público para dar a conocer el funcionamiento de la entidad y delegar en más voluntarios la toma de decisiones. “Queremos intentar hacer una organización más abierta y participativa”, explicó Mikel del Arco, uno de los impulsores del proyecto.

La jornada, abierta a todos los voluntarios y personas interesadas en conocer el proyecto, se celebrará el próximo sábado a las 11.00 horas, en Errota Kultur Etxea de Matiena. Se trata de la primera asamblea que organiza Río de Oro y sus impulsores hacen un llamamiento a la participación. “Es importante que la gente acuda a la cita y podamos abrirnos más a la ciudadanía para que todo lo que organicemos se lleve a cabo de una manera más abierta y participativa”, apuntaron sus impulsores.

Por tercer año consecutivo, niños saharauis con diferentes discapacidades físicas disfrutarán del verano en la casa cural de Izurtza, lejos de los campos de refugiados en los que viven. – K. Doyle

Durango golea a Sanfilippo

Un torneo de fútbol recauda 3.300 euros para investigar esta enfermedad rara

DURANGO– Ezkurdi Kirol Taldea hizo entrega en la jornada de ayer de los beneficios obtenidos en la primera edición de Goles para Sanfilippo. La entidad durangarra celebró del 28 al 30 de diciembre un torneo de fútbol sala en el que los 3.300 euros recaudados fueron donados íntegramente a la asociación Stop Sanfilippo para que pueda financiar un estudio clínico

que investigue esta enfermedad rara y permita salvar la vida de los enfermos.

Naiara García de Andoin, madre bilbaina con tres hijos que padecen esta enfermedad degenerativa, acudió al Ayuntamiento de Durango a recibir la cantidad recaudada.

“Es un honor que Durango se involucre de este manera con los niños que padecen esta enfermedad. Todo esto te carga las pilas para llegar a una meta que está muy cerca y vemos que entre todos se pueden conseguir los milagros”, apuntó agradecida la madre de Araitz, Ixone y Unai, de 8, 5 y 4 años. – Jon Baraja



Naiara García de Andoin, con

la alcaldesa Aitziber Irigoras. Foto: Jon Baraja

DEBA

El Amaikak de Preferente no aprovecha su superioridad para imponerse al Soraluze

ION FERNÁNDEZ

DEBA. El Amaikak Bat cerró un fin de semana en el que hubo victorias, empates y derrotas por partes iguales. El cadete y el infantil femenino se quedaron con los tres puntos, el Preferente y el Primera Infantil cerraron sus partidos con tablas, y el juvenil y el Infantil Txiki no lograron puntuar en la pasada jornada. Los mayores del club mantienen la segunda plaza, aunque ahora están con los mismos puntos que el Urola.

Los entrenados por Unanue y Urbieta vieron como el Soraluze se llevó con muy poco fútbol un punto de Errota Zar, en un partido en el que los visitantes se dedicaron a defender y a buscar el pelotazo para arriba. El Amaikak, por su parte, no supo jugar y con el 1-0 no supo coger la tranquilidad de tener el balón y aprovechar las ocasiones que tuvo para ampliar la ventaja.

Pronto se vio que el encuentro iba a ser muy trabado, con un Amaikak volcado al ataque, pero con poca efectividad. Los debarras consiguieron ponerse por arriba en el marcador con un gol de Maqueda, y a partir de aquí le faltó la veteranía para controlar el encuentro. En el 88, el Soraluze, en un córner, aprovechó la única oportunidad que tuvo para poner las tablas y hacerse con un punto.

El juvenil cayó en Beasain en un gran encuentro ante el líder. Se midieron dos grandes equipos que fueron a por el partido aportando mucho físico en un choque con dos partes. Los locales resultó algo mejor en la primera y le sirvió para ponerse 1-0, pero en la segunda los debarras dominaron, gracias a su mayor velocidad. Se tuvieron ocasiones, y el tanto llegó en una falta que Tomás lanzó muy bien. Parecía que el choque finalizaría en tablas, pero en una desafortunada jugada, en el minuto 88, el Beasain hizo el segundo. El Amaikak buscó el empate, pero no pudo.

Los cadetes se quedaron con los tres puntos ante un Anaitasuna que llegó a Errota Zar con la esperanza



El Amaikak de Preferente empató en Errota Zar. :: ANDER SALEGI

RESULTADOS

Preferente: Amaikak-Soraluze 1-1.
Juvenil: Beasain-Amaikak 2-1.
Cadete: Amaikak-Anaitasuna 2-0.
Infantil: Anaitasuna-Amaikak 0-0.
Infantil T: Amaikak-Allerru 0-3.
Infantil F: Orioko-Amaikak 2-4.

de ganar y meterse en el grupo de arriba de la Liga. Así, fue a por el partido y disputaron una primera mitad muy igualada y con mucho ritmo, pero con pocas oportunidades claras. En la segunda, los debarras fueron imponiéndose poco a poco, recuperando bien el balón y poniendo un buen fútbol. La victoria llegó con el doblete de Arufe.

El Primera Infantil regresó de su visita al campo de Azkoitia con un empate que sabe a poco, ya que por los méritos realizados se mereció más. No obstante, la falta de acierto de cara a la portería rival impidió la victoria ante un Anaitasuna que

también lucha por estar en la parte de arriba.

El Infantil Txiki jugó un partido muy bonito e igualado hasta los instantes finales. El Allerru aprovechó su físico para anotar tres goles en los últimos minutos. El encuentro estuvo reñido, con dominio alterno, con ocasiones para ambos conjuntos.

Las chicas del infantil se hicieron con un gran triunfo en Orío, donde demostraron su superioridad. Las debarras se jugaban no salirse de los puestos de arriba y con esta victoria lo consiguió. Ane Gómez anotó un doblete y los otros goles fueron obra de Paula y Amu.

El Amaikak Bat ha realizado dos sorteos este fin de semana debido a que en el anterior no apareció ningún ganador. En la primera rifa, el ganador resultó el 1.395, mientras que el 1.686 se queda como suplente; mientras que en el segundo, el 2.233 fue el ganador y el 2.688 el suplente.

ONDARROA

El Aurrera cae derrotado por 4-0 ante el Aretxabaleta, pese a jugar un buen partido

ONDARROA. El Aurrera sufrió una contundente derrota, 4-0, en el partido más importante de la actual liga por tratarse de un rival directo, el Aretxabaleta que ahora saca cuatro puntos a los rojillos.

Los hombres de Xepe Gallastegui se enfrentaban al primero de la tabla y contaban con una ocasión magnífica para convertirse en líderes. No obstante, durante el domingo no tuvieron su día y el Aretxabaleta acertó en todas las acometidas que realizó contra la puerta defendida por Larrinaga.

Además, un hándicap importante constituyó que para el minuto cinco, los guipuzcoanos se adelantaron en el marcador y después vino un segundo gol, en el minuto 24, que minó la moral ondarrutarra.

El tercer gol, desde casi el centro del campo, de un gran chut rompió con todas las ilusiones, pero los ondarreres evidenciaron un buen juego frente a los de Ibarra.

El entrenador Xepe Gallastegui apreció que «mis jugadores jugaron muy bien y estoy contento por el trabajo realizado. El Aretxaba-

leta contó con mucho acierto y hay que aceptar la derrota y seguir mirando el próximo encuentro».

La oportunidad perdida de saltar al liderato no preocupa a Gallastegui. «De momento sólo nos llevan cuatro puntos. Hay que recordar que hemos estado separados hasta seis puntos. Y, contamos con una diferencia de siete sobre el tercero Anaitasuna. Por ello, tenemos que seguir trabajando como lo hemos hecho en los últimos encuentros. Seguimos segundos y separados de una diferencia importante del tercero», explicó Gallastegui.

Pese a la derrota, los de Ondarroa llevan, de momento, una muy buena trayectoria que ha llevado la ilusión a la parroquia aurrerazale que se trasladó en masa a Aretxabaleta, aunque todavía queda mucha liga por delante y tendrá que seguir trabajando como hasta ahora para que, aunque no sea de forma brillante, se sigan cosechando victorias. Los de Ondarroa llevaban doce victorias de dieciséis partidos hasta caer derrotados en Ibarra.

ERMUA

Cocinas Virginia Pascual gana el concurso de escaparates navideños

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. El jurado ha elegido a Cocinas Virginia Pascual, de mobiliario y equipamiento del hogar, en la calle Zubiaurre, como ganadora del V concurso de escaparates de Navidad. El premio está dotado con 700 euros y consiste en el asesoramiento y análisis técnico, para realizar posteriormente una acción de mejora y modernización del establecimiento.

El segundo premio recayó repartido entre los establecimientos Artarrai y Modas Cande, y está dotado con 300 euros, consistente también en el asesoramiento y análisis técnico, para realizar posteriormente una acción de mejora y modernización del establecimiento.

El jurado lo integraron el responsable de marketing de la empresa SUA estudio, Eugenio Oruña, y el técnico del Área de Desarrollo Local, Jesús Portugal. Algunos de los criterios que el jurado han tenido en cuenta para pronunciarse han sido la creatividad, la originalidad, la iluminación, el diseño, la integración del propio producto, la dificultad de la realización, el concepto, y la presentación. La ponderación de todas estas variables, han sido las que han

determinado su decisión y el fallo del jurado.

El Área de Desarrollo Local como organizador de este concurso, destaca el número y la participación de establecimientos y la calidad de la mayoría de los escaparates presentados a concurso.

Recordamos que además de los premios citados, el concurso también repartirá 15 becas para realizar un curso formativo orientado a mejorar la gestión integral del comercio. Este año en concreto el título del mismo es 'Marketing de atracción', y se impartirá a lo largo del mes de enero.

En cuanto al premio del público, dotado también con 300 euros para el mismo fin que los anteriores y cuyo resultado ha sido muy ajustado -sólo dos votos de diferencia entre el establecimiento ganador y el segundo clasificado- ha recaído en Artarrai decoración. En total se han recogido 509 votos. El establecimiento ganador Artarrai, ha recibido 159 votos de apoyo, lo que supone el 31,24% del total de los votos emitidos. Virginia Pascual ha recibido 157 propuestas, y Cocoliso Baby 88. Los siguientes con más registros han sido peluquería Ainer y Descubre-Té con 24 adhesiones, respectivamente.

EN BREVE

Farmacias de guardia

La farmacia mutrikuarra Apraiz Maturana realizará hoy el turno de guardia diurno. El local se encuentra en Erdikokale 3 y número de teléfono 943-603250. Por la noche, el servicio se realizará en Eibar, concretamente en la farmacia Elorza Olabegoya, situada en Juan Gisasola kalea 18 y con teléfono 943-206100.

Debanatura

Debanatura ha organizado para niños y adultos un taller de jabones y cosmética natural, que se llevará a cabo el próximo sábado. Los interesados en realizar esta actividad tienen que inscribirse antes de este jueves. Para ello se puede llamar a los números de teléfono 943-191172 y 695-783656. También se puede enviar un correo electrónico a debanatura@hotmail.com.

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943-032800.



La media de usuarios por jornada en estas pasadas Navidades al parque infantil ha sido de alrededor de 340. :: A. LASUEN

La última edición del parque de Navidad de Ermua se salda con un nuevo éxito

La participación supera los 3.000 niños y niñas y en esta ocasión la jornada con una mayor participación fue la del martes 30 de diciembre

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El Parque Infantil de Navidad de Ermua cuenta con un gran éxito entre la población más joven del municipio. También en esta edición ha registrado datos por encima de las 3.000 personas. En concreto, esta Navidad el PIN ha registrado la asistencia de 3.052 personas. Estas cifras se vienen repitiendo desde 2010. Y es que la actividad está consolidada.

La cifra arroja una media a los 339 usuarios por jornada, ya que la actividad se mantuvo en el polide-

portivo entre el 26 de diciembre y el 4 de enero. Desde la organización explican que «las personas usuarias consideran que las instalaciones son cómodas y están céntricas», por lo que la actividad se mantiene en estas instalaciones desde hace años.

«Las personas usuarias y, sobre todo sus progenitores, se han mostrado satisfechos con la actividad, que han valorado satisfactoriamente», explican los organizadores. Es un recurso muy utilizado por las familias durante las vacaciones escolares de ese periodo tan especial.

No ha habido incidencias relevantes en esta edición, salvo una evacuación debido a una falsa alarma de incendios en el polideportivo. De hecho, la actividad se reanudó la misma tarde sin mayores contratiempos. La mayor parte de las visitas se produjeron por la tarde, al igual que en anteriores ediciones. Hay

que tener en cuenta que los números de visitas de la tarde doblan las de por la mañana. En esta ocasión ha habido 1.060 niños y niñas que han acudido por la mañana, mientras que se contabilizaron 1992 visitas en horario vespertino.

El martes 30 de diciembre fue la jornada que mayor número de visitas registró, tanto en horario matutino (180 personas) como por la tarde (299). El día que menos gente se registró fue el 3 de enero, con 71 personas en esa mañana de sábado y 158 chavales y chavalas que acudieron por la tarde a sus instalaciones.

Numerosos juegos

Los niños y niñas, estos días han podido ser pilotos de Fórmula 1 o deportistas profesionales en las cinco consolas de videojuegos que se instalaron en la cancha del polideportivo. También han podido jugar en

el arca de Noé, Setilandia, en la jungla o en los seis hinchables o la ludoteca que se pueden encontrar en el mismo lugar.

Con el grupo de tiempo libre Antxixiketan también han podido realizar manualidades o pasarlo bien mientras cuentan con un descanso de la actividad física que requieren los hinchables.

También se ha contado con uno de los juegos que anualmente tiene una mayor aceptación y, por tanto, una cola de espera más larga. Se trata de los arneses. Este año también se ha contado con cuatro de las colchonetas dirigidas a través de arneses.

En los últimos años el precio del servicio no ha aumentado y se ha mantenido en 2 euros, para permitir el juego de los más pequeños del municipio con un precio asequible para todos los bolsillos.

El establecimiento Virginia Pascual gana el concurso de escaparates

:: A. LASUEN

ERMUA. Cocinas Virginia Pascual ha sido el establecimiento ganador del quinto concurso de escaparates de Ermua. El premio está dotado con 700 euros y consiste en el asesoramiento y análisis técnico para realizar posteriormente una acción de mejora y modernización del comercio.

El segundo premio, dotado con 300 euros, se repartió entre los dos establecimientos, Artarrai y Modas Cande. El segundo premio está dotado con 300 euros y consiste también en el asesoramiento y análisis técnico.

En esta edición participaron 23 establecimientos y el jurado ha tenido en cuenta la creatividad, la originalidad, la iluminación, el diseño, la integración del propio producto, la dificultad de la realización, el concepto y la presentación. El premio del público se otorgó a Artarrai.

Además de los primeros premios, el concurso también repartirá quince becas para realizar un curso formativo orientado a mejorar la gestión integral del comercio.



Escaparate ganador. :: A.L.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Etorza (Juan Gisasola, 18).